

El Deportivo Eldense ya tiene rotonda

26/02/2021



El alcalde Rubén Alfaro y el presidente del Eldense David Aguilar han inaugurado la rotonda.

En un acto sencillo pero simbólico **Elda ha inaugurado esta tarde su nueva rotonda dedicada al Club Deportivo Eldense**, que este año celebra su **centenario**, convirtiéndose así en el **equipo decano de toda la provincia de Alicante**. Este punto conecta la calle La Cruz con Alfonso XIII y Olimpiadas y se ha construido dentro del proyecto de reforma de la calle La Cruz.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y el presidente del Eldense, **David Aguilar**, han descubierto el escudo del equipo azulgrana junto a la placa que se ha situado en la rotonda, que también cuenta con un **olivo centenario** instalado en el centro y que simboliza los cien años que el Eldense cumplirá el próximo **17 de septiembre de 2021**.

Alfaro ha señalado que “este club ha cumplido 100 años de éxitos y lo ha hecho junto a **numerosas familias eldenses, que no solo han formado parte del club como deportistas sino también como afición**”.

El presidente del club ha agradecido este detalle y ha señalado que “**la celebración del centenario se ha aplazado hasta que se pueda hacer con la afición**. Esto es algo histórico, se ha de festejar entre todos, no puede quedar en algo que solo disfruten los miembros del club, sino también la afición, que es parte esencial”.



La rotonda conecta la avenida Alfonso XIII con la calle La Cruz.